

## Konfikurs 2017 / 2018

Ja, nun sind auch unsere „Konfibänke“ in der Kirche bei den Gottesdiensten wieder besetzt. Noch im alten Schuljahr trafen sich am 4. Juli **19 Mädchen und Jungen** in unseren Gemeinderäumen zum ersten Mal zum Konfikurs.



Wie schon Tradition wurden zunächst **Kerzen** individuell verziert, die dann am darauffolgenden Sonntag auch unser Kirchenschiff wieder zum Leuchten brachten.

Auch die **Konfipässe** wurden vorbereitet und tragen bereits die ersten Unterschriften. Insgesamt 20 Gottesdienstbesuche müssen im Laufe des Kursjahres im Pass bestätigt werden.



Noch im Juli machten sich die Jugendlichen auch bereits mit **Gesangbuch** und **Bibel** vertraut.

Mit einem gemütlichen **Grillabend** verabschiedeten wir uns schließlich in die Sommerferien.



Wir als Team freuen uns auf den neuen Kurs und auf spannende und lebendige Kurstreffen!

*Sabine Blümelhuber  
für das Konfiteam*

*Fotos © S. Blümelhuber*